

MILLY-LA-FORÊT (Deux Vallées)

# Bientôt une école de l'herboriste ?

La 24<sup>e</sup> édition du Marché de l'Herboriste a eu lieu au stade Clovis-Lelong.

Habituellement programmé au début de la période estivale, le Marché de l'Herboriste a eu lieu cette année à la fin de cette même période.

Pour Gisèle Martin, il n'était pas question de ne pas organiser l'événement en 2020. « Nous voulons participer à notre petit niveau à la renouveau économique de tous les participants du marché de l'herboriste. Nos exposants sont fidèles depuis de nombreuses années et je ne voulais pas que nous les laissions au bord de la route dans ces moments difficiles », explique-t-elle. Cette édition a été marquée pour la deuxième année par la



**Inauguration par Gisèle Martin de l'événement** dont la participation du Parc Naturel régional du Gatinais avec la présence de 25 stands et 14 artisans d'art.

Surtout, l'événement a vu l'annonce par le président de la Communauté de communes des Deux Vallées (CC2V) Pascal Simonnot du « lancement en novembre prochain d'une étude



**de la nouvelle formule sur le stade a été appréciée pour la création d'une école d'herboristerie sur le territoire de la CC2V.** Une annonce applaudie par le public présent. Il en a profité pour interpellier la sénatrice Laure Darcos pour que la haute assemblée soustienne ce projet et la création du diplôme indispensable à la

**réussite future de cette école au cœur d'une filière d'importance tant sur les plans techniques qu'économiques pour le territoire.** La journée du samedi s'est conclue par un feu d'artifice offert par le club d'Aïki Taï Do Deux Vallées.

■ Teddy V